

3 auvergne rhône- alpes

L'élite et les graines de champions aux Championnats de France handiski à Méribel



Julien Segers, 16 ans, aux Championnats de France handiski à Méribel. / © France 3 Alpes

En Savoie, la station de Méribel accueille les championnats de France handiski. 30 athlètes sont alignés au départ. Parmi eux, Marie Bochet et Arthur Bauchet, les deux meilleurs mondiaux de leur discipline. Mais aussi quelques petits nouveaux prometteurs.

C'est un nouveau visage de l'handiski tricolore. A Méribel, Jules Segers termine 3ème du classement général de Coupe de France de slalom catégorie debout.

A 16 ans, c'est son premier podium national.

Arthur Bauchet est lui le meilleur mondial du ski debout. Cette année, il a remporté trois médailles d'or en Championnat du monde, et trois globes de cristal en Coupe du monde. A 18 ans, le vainqueur des Championnats de France de super G savoure ses résultats.

Chez les femmes, la meilleure reste Marie Bochet. Ce matin, la Savoyarde s'est encore imposée en super G. Elle a gagné toutes ses courses cette saison. Résultat, cinq médailles d'or au Mondiaux et un septième gros globe de cristal.

A l'international Marie Bochet écrase la concurrence. Aux Championnats de France, elle motive la relève.

Forte de ses talents et de ses résultats, la France s'impose encore cette saison comme une référence majeure du handiski alpin. Cette année, les bleus ont remporté 7 globes de cristal et 8 titres aux Championnats du monde.

Reportage Cédric Picaud, Dominique Semet, Tao Huynh :